

24Jam

Semarakan Hari Bhayangkara Ke-77, Sat Lintas Polresta Mataram Gelar Lomba PBB Tingkat SMA, SMP Dan Pocil

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jun 13, 2023 - 09:57



Mataram NTB - Dalam rangka menyemarakkan Hari Bhayangkara ke-77 Satuan Lalu Lintas Polresta Mataram Polda NTB menggelar Lomba PBB (Peraturan Baris Berbaris) Tingkat SMA, SMP Dan Pocil (Polisi Cilik) atau SD bertempat di Lapangan Mapolresta Mataram. Selasa, (13/06/2023)

Hadir dalam kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK didampingi Tim Penilai PS. Paur SIM Dit Lantas Polda NTB Iptu Lale Dewi LT, Ps. Kanit Kamsel Sat Lantas Iptu Siswoyo, Ps. Kasubnit Kamsel Iptu Gusti Agus Wawan, Personel Dit Lantas Polda NTB dan personel Unit Kamsel Sat Lantas Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK saat dikonfirmasi mengatakan bahwa pada hari ini mengikuti Lomba PBB yang diselenggarakan oleh Polda NTB dan sebagai Ketua Panitia Bapak Wadir Lantas AKBP Romadoni, SIK tingkat SMA, SMP dan Pocil atau SD.

Untuk kami menghadirkan peserta sekolah se-Kota Mataram hasil binaan Unit Kamsel Sat Lantas Polresta Mataram yang bertujuan untuk mengajarkan disiplin dan edukasi tertib berlalu lintas sejak usia dini, kata Kopol Bowo

Kasat Lantas juga menjelaskan bahwa selain Polresta Mataram juga serentak di Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara untuk menyemarakkan Hari Bhayangkara ke-77.

Melalui kegiatan ini kami berharap bisa memberikan memotivasi kepada adik-adik pelajar bukan berkompetisi namun untuk memupuk rasa kekompakan antar pelajar, ungkapnya

Kanit Kamsel Iptu Siswoyo menambahkan bahwa kegiatan ini juga untuk menjadi contoh generasi penerus selanjutnya, dan mempersiapkan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 pada bulan Agustus nantinya.

Untuk penilaian kategori antara lain, sikap hormat, gerakan ditempat, gerakan berpindah tempat, gerakan berhenti ke jalan, gerakan berjalan ke berjalan, gerakan berjalan ke berhenti. (Adb)